



PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.

DECLARA

Su preocupación y más enérgico repudio por el atentado político sufrido por una compañera de la agrupación H.I.J.O.S. (cuya identidad se preserva), ocurrido recientemente.

JUAN MARTIN MALPELI Diputado L Cisars de Diputados Prov. de 80.





FUNDAMENTOS

El pasado 5 de Marzo de 2024, una compañera de H.I.J.O.S., fue víctima de un atentado de claro corte político y persecutorio. Dos sujetos masculinos entraron a su departamento, forzando la puerta de entrada y la estaban esperando adentro cuando ella volvió de su trabajo.

En la denuncia realizada, la compañera cuenta que no bien entró a su departamento, fue tomada "por el cuello y brazos impidiendo que pudiese moverse y hablar". Mientras uno de los dos hombres le decía "No hables nunca más, mira lo que te pasa por hablar, sabemos que trabajas en los derechos humanos, no te vinimos a robar nada".

Nuestra compañera fue atada de pies y manos con alambre, le introdujeron un trozo de tela en la boca, le ordenaron que se pusiera de espaldas y al negarse, la golpearon. La llevaron a su habitación, la arrojaron en la cama boca abajo y la abusaron. En esa escena horrorosa le dijeron al retirarse "Ahora nos vamos a ir, si vos gritás vamos a volver y te vamos a meter un tiro", le advirtieron. Cuando pudo liberarse, vio que en la pared de su cuarto habían dejado escrito "VLLC".

Hechos de esta característica no solo generan rechazo y repudio sino que, a días de cumplirse un nuevo aniversario del golpe militar más sangriento de nuestra historia, motivan la preocupación y la reacción de todo el arco político pues no puede ser tolerado ni invisibilizado.

Este 23 en La Plata y 24 se convoca a todas las organizaciones de la sociedad civil a movilizarse a Plaza de Mayo en conmemoración de un nuevo aniversario del Golpe de Estado Civico-Militar del 24 de Marzo de 1976, y frente a estos hechos que intentan paralizar y meter miedo a la sociedad toda, la mejor respuesta es





seguir construyendo lazos de solidaridad como nos enseñaron nuestros 30000 compañeros desparecidos." La Bandera es 30000 razones para defender la Patria" En virtud de las consideraciones expuestas y con el fiel objetivo de suprimir para siempre estas prácticas ilegales propias de estados autoritarios y regímenes de facto, solicito a mis pares acompañen la presente declaración con su voto.

JUAN MARTIN MALPELI Diputado L Cárana de Diputados Prox de Bo.